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zur Sitzung des Ausschusses für Planung und Umwelt am 08.09.2020 
 
 
 
TOP 12:  Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten 
 
 
OV Arthur Engelbrecht stellte mit Schreiben vom 07.07.2020 den Antrag auf Vermarktung des 
Grundstückes des ehemaligen Raiffeisen-Marktes in Marx. Nachdem die zuständige AGRAVIS 
Ems-Jade GmbH in Ostfriesland mitgeteilt hatte, dass der Standort geschlossen werde, sollte 
das Gelände hier nicht zum Schandfleck in der Ortschaft werden. So wurden nun Ende Juli 
Gespräche zur Nachnutzung unter Beteiligung des OV Engelbrecht mit der AGRAVIS geführt 
und verschiedene Lösungsansätze hinsichtlich einer gewerblichen Nutzung oder auch Nutzung 
für eine Wohnbebauung diskutiert. Bezüglich der weiteren Entwicklung wurde vereinbart in 
engem Kontakt zu bleiben und zwischen der AGRAVIS und möglichen Investoren zu vermitteln. 
 
 


